

## Thème: "Portraits et comportements

**Production Écrite:**

Aujourd'hui, ma mère m'apprit que notre voisin monsieur Salah déménagea pour s'installer dans un autre quartier. Pour moi, cette nouvelle mettait du baume au cœur.

Ce matin, j'appris que notre voisin, le père de Chéhine quitta la ville une fois pour toutes. Personnellement, cette nouvelle mettait du baume au cœur parce que le fils de notre voisin devenait une source d'ennui pour l'ensemble des habitants du quartier à cause de son extravagance, outre mesure. Son départ annonçait donc la fin d'un long cauchemar pour tout le monde.

Au physique, c'était un enfant trapu, d'une taille presque carrée, au visage brun et brûlé par le soleil, aux cheveux frisés, à une voix terrible. Malgré sa petite taille, il montrait une tête aussi grosse que celle d'un bœuf : ce fut l'un des enfants qui semblaient faits pour servir comme cauchemar aux autres. Il frottait souvent dans les mêmes vêtements comme s'il ne possédait que ces morceaux de tissus rapiécés, au monde.

Son regard tant hostile que cruel lui donnait un air à la fois hautain et antipathique. Ses yeux froids non seulement résumaient toutes les apparences de méchanceté mais aussi offraient, au premier aspect une vague ressemblance avec les bandits. Je n'ai jamais vu un pareil regard quand la colère y montait, les deux globules de ses yeux semblaient se détacher et venir vous frapper comme une baïe. " Attention ne le provoque pas, me dit toujours maman, parce que derrière son sourire artificiel, se cache une montagne d'évènements. C'est vrai qu'il paraît calme, mais il devient un paquet de nerfs, sinon une marmite qui explose à tout moment et cela explique son tempérament volcanique. "

Dans son environnement social, Chéhine n'aimait personne et personne ne l'aimait tout naturellement. En fait, la médiocrité et l'extravagance de son comportement poussaient les autres à l'abandonner. Il était toujours solitaire parce qu'il n'y a que le méchant qui soit ainsi. D'ailleurs, pendant la récréation, tout le monde l'évitait de peur d'être la cible de ses vulgaires propos. Oh ! Comme il avait l'air antipathique et hostile ce petit diable ! Ah quel antipathique enfant. C'était Comme il était extravagant ! Plein de médiocrité, de méchanceté et d'incivisme.

Dans la salle d'études, en plus d'être le prototype de l'élève turbulent, paresseux et bavard, Chéhine passait pour un enfant impoli. En fait, à chaque fois que le professeur lui adressait la parole ou demandait de garder le silence, il répondait par un demi-sourire sarcastique et provocateur. Quant au respect du règlement intérieur de la classe, c'était absolument le dernier de ses soucis.

Au final, il fallait dire que toute la personne de Chéhine était antipathie et médiocrité. A présent qu'il était parti, j'espère bien qu'un jour ou l'autre il changerait de caractère et d'assurer une harmonie de ses apparences avec l'âme.